

■ Associations

La Raquette Brécéenne

Championnat

Après son accession en Régionale 3 en janvier 2014, l'équipe fanion vient de franchir un nouveau palier en terminant première de son groupe, synonyme de montée en Régionale 2 après sa large victoire 12-2 face à l'équipe de Plomeur. Avant cette dernière journée, trois équipes se disputaient le titre et étaient à égalité de points. Bravo à **Anthony, Christophe, Théo, Jean -Paul et Yann** pour cette très belle saison. Après avoir assuré leur maintien, les équipes 2 et 3 terminent en milieu de classement. Sept victoires sur sept matchs pour les équipes 4 et 5 qui accéderont en D3 en septembre prochain. La fin de saison a également été propice à l'équipe 6 qui a profité des dernières rencontres pour remonter dans le classement. Chez les jeunes, l'équipe Minimes-Cadets 1 termine invaincue. La saison n'est pas terminée car le club aura quatre représentants pour les finales Départementale et Régionale qui se disputeront le week-end du 8 mai à Mordelles : les équipes seniors 4 et 5 ainsi que les jeunes Minimes-Cadets disputeront l'épreuve départementale tandis que l'équipe 1 essaiera de décrocher le titre régional.



Fin mars avait lieu le dernier tour des épreuves individuelles pour les brécéens engagés. En féminine, **Vanessa** termine à la 10^{ème} place en Juniors filles et **Romane** prend la 32^{ème} place en Nationale 2 au Vendéspace. Egalement en Nationale 2, catégorie Cadets, **Anthony** finit à la 11^{ème} place au Kremlin Bicêtre. Pour son premier tour en Régionale seniors, **Théo** termine à une belle 10^e place. Toujours en Régionale, catégorie Cadets, **Issam** clôture sa journée en terminant 10^{ème}. En D1 seniors, **Yann** prend la 8^{ème} place. Journée plus mitigée pour **Gwendal** et **Aurèle** qui se classent 22^{ème} et 23^{ème}. En D3 seniors, **Fred** termine second de sa poule.

Critérium fédéral

Après avoir remporté l'édition départementale en janvier dernier, l'équipe composée de **Valentin, Anthony et Issam** ont obtenu une belle seconde place derrière l'équipe de Fouesnant lors des interclubs régionaux qui se sont déroulés à Cesson le 05 avril. Premier de poule après avoir battu Ploemeur et Plomeur, nos cadets ont battu l'équipe de Plérin en demi-finale. En finale, ils s'inclinent de peu face au finistériens de Fouesnant.

Interclubs régionaux

Après avoir remporté l'édition départementale en janvier dernier, l'équipe composée de **Valentin, Anthony et Issam** ont obtenu une belle seconde place derrière l'équipe de Fouesnant lors des interclubs régionaux qui se sont déroulés à Cesson le 05 avril. Premier de poule après avoir battu Ploemeur et Plomeur, nos cadets ont battu l'équipe de Plérin en demi-finale. En finale, ils s'inclinent de peu face au finistériens de Fouesnant.

Ascension du ping :

28^{ème} ASCENSION du PING

Le jeudi 14 mai, le club organisera sa traditionnelle journée de l'Ascension. Cette journée est **ouverte à tous** : Le club pourra prêter des raquettes pour les débutants, alors n'hésitez pas !! Tous les participants repartiront avec un lot !

JEUDI 14 MAI 2015 - Salle des Sports

Plusieurs tableaux sont prévus

- ◆ 9 h 00 tableaux enfants/ados né(e)s après le 01/01/2001
- ◆ 13 h 30 tableaux adultes licenciés
- ◆ 13 h 30 tableaux adultes loisirs



Inscriptions si possible avant le samedi 09 mai 2015 afin de préparer les tableaux

Thierry MARQUIS	6 rue de la Fromenterie	Tél 06.80.04.91.63
Dominique SAUVAGEOT	3 rue de la Mainguère	Tél 09.54.54.13.82

Nom:.....Prénom:.....Date de Naissance:.....

Nom:.....Prénom:.....Date de Naissance:.....

Tarifs : 2 € pour les enfants, 5 € pour les adultes

Attention : Les horaires et le nombre de tables nous obligeront à clôturer les inscriptions lorsque les tableaux seront complets. Alors ne tardez pas à vous inscrire !

Inscriptions sur notre site: www.raquettebreceenne.com/ascension/2015